



学校だより
【3月16日号】

学校の様子⑮ 6年生を送る会

3/9(水)に延期していた6年生を送る会をしました。5年生を中心に各学年趣向を凝らした出し物、心のこもったプレゼント等“ありがとう”の気持ちが6年生に届くよう精一杯がんばりました。心温まる素晴らしい会を総社小学校みんなで作り上げることができました。なぜこんなに5年生を中心に下級生たちが一生懸命になったのでしょうか?

それは、6年生がいつも一生懸命だったからです。

6年生が下級生に優しくかったからです。

6年生が何事にもひたむきにがんばったからです。

そして、何より総社小学校のリーダーとして全力で一年間がんばりぬいたからです。

下級生から慕われ、先生方から頼られ、地域の方から愛されるすてきな6年生でした。6年生が下級生に優しいので、ONE TEAMとしてオールそうじゃが一つになることができました。“ありがとう6年生”このすてきなリーダーを引き継ぐべく新リーダーの5年生も素晴らしい姿を見せてくれました。今日からは“与えられる側から与える側へ”です。どんなリーダーになるのかとても楽しみです。まちがいなく総社小学校が誇るリーダーになってくれるものと期待しています。

“ありがとう”がたくさん聞けた素晴らしい会になりました。



学校の様子⑯ 6年生



いよいよ卒業まで今日をいれて3日となりました。6年生の卒業プロジェクトも最終章に入っています。今年は新型コロナウイルス感染症対策のため各クラスでの企画・実施となりました。

①教職員vs6年生のドッジボール大会…本当にいっばいぶつけられ、教職員チームは全敗でした。楽しい一時でした。②下級生や先生方に感謝の気持ちを伝えるメッセージカードの作成…心温まる言葉をありがとう。③よき伝統を築き上げる日々の活動…1年間あいさつをするために校

門、レンガ道、ホールに立ち続けてくれました。毎朝、校門、レンガ道、ホール、階段、南運動場等をそうじしてくれました。6年生を中心とした子どもたちによるくすの葉活動が広がりました。1年間たくさんの場面で6年生のいろいろな姿を見てきました。みなさんによってよき伝統が受け継がれ、新たな伝統が築かれました。みなさんがよりよい学校をめざして黙々と毎日取り組んだ結果です。“ありがとう”卒業式でみなさんが総社小学校のリーダーとして最後にみせる姿をととても楽しみにしています。